

Polsek Depok Memberikan Pelatihan Kepada Satpam

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jun 20, 2023 - 15:22



CIREBON - Polsek Depok Polresta Cirebon - Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H, bersama dengan Ps. Kanit Binmas Aiptu Iwan Suryawan, Ps. Kanit Propam Aiptu Didi Rohadi, melaksanakan sambang sekaligus melaksanakan pembinaan kepada security/Satuan Pengamanan (satpam) di PT. DII (Daiwabo Industrial Fabrics Indonesia) yang berada di Desa Plumbon Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Selasa (20/6/2023).

Security/Satuan Pengamanan (Satpam) merupakan mitra Polri yang memiliki peranan penting dalam membantu dalam melaksanakan tugas pengamanan swakarsa guna menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Guna memacu semangat dan memberikan dorongan agar selalu konsisten dalam bekerja serta menjalin kemitraan dengan Kepolisian, maka hal itu menjadi perhatian khusus bagi Unit Bimas Polsek Depok dengan melaksanakan program pembinaan dan pelatihan setiap bulannya.

Adapun program pembinaan dan pelatihan yang diberikan adalah pelatihan dasar PBB, sikap tanggap, serta menekankan agar security/satpam selalu bekerja dengan mematuhi aturan yang ada (SOP) serta selalu bersinergi dengan pihak Kepolisian selaku Pembina Satpam

Dalam kesempatan tersebut Ps. Kanit Binmas Aiptu Iwan Suryawan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada anggota Satpam apabila melakukan tugas jaga untuk selalu berhati-hati dan waspada dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas baik siang maupun malam hari khususnya di lingkungan tempatnya bertugas serta pro aktif untuk menginformasikan kepada Kepolisian apabila mengetahui terjadinya tindak pidana atau hal yang bisa berpotensi terjadinya gangguan Kamtibmas.

Kapolsek Depok Aipol Afandi, S.H., M.H mengatakan tujuan utama melakukan giat Pembinaan/Pelatihan Satpam ini agar tercipta sinergitas yang baik antara Kepolisian dengan satuan pengamanan swakarsa untuk bersama-sama dalam menjaga harkamtibmas Khususnya diwilayah Hukum Polsek Depok.

“Didalam tugasnya, Satpam juga dituntut memiliki profesionalisme dalam melaksanakan tugasnya yaitu untuk memiliki kemampuan fisik yang prima, pribadi yang disiplin, tegas namun sopan, bijaksana, dan tanggap untuk kejadian yang terjadi di wilayah keamanannya. Apabila terjadi permasalahan seorang satpam juga harus mampu menyelesaikannya secara maksimal, namun bila diluar batas kemampuannya, maka harus langsung menghubungi Bhabinkamtibmas atau langsung menghubungi Polsek terdekat selaku Pembina Satpam” ujar Kapolsek